

L'Éclaireur du Gâtinais, 12 février 2020

Avec 740 salariés, c'est le deuxième employeur du Gâtinais

# La MNH vient de fêter ses 60 ans

Si la MNH compte des adhérents partout en France et jusque Châteauneuf, son siège social reste ancré d'Aubert à Montargis. C'est si ancien qu'il fête ses 60 ans ce 12 février dernier.

La Mutuelle nationale des Hospitaliers et des professionnels de la santé et du social (MNH) est née à Montargis le 1<sup>er</sup> février 1960. Son 60<sup>ème</sup> anniversaire a donc été marqué la semaine passée devant son siège. Dans ses 60 années, la Mutuelle a accompli sur son territoire une vaste œuvre de santé et de bien-être. Elle a été à l'origine de nombreux services médicaux, sociaux, éducatifs et sportifs. Elle a été à l'origine de nombreux établissements de soins et de services à domicile. Elle a été à l'origine de nombreux services de soins et de services à domicile. Elle a été à l'origine de nombreux services de soins et de services à domicile.

**Tous les acteurs de la santé et du social**

En 60 ans d'existence, la MNH est devenue la première mutuelle des acteurs de la santé et du social en tant que spécialiste de la couverture complémentaire santé et de la protection des hospitaliers, des personnels d'établissements de soins, infirmiers diplômés d'Etat, aides-soignants, agents de services hospitaliers et autres personnels des services médicaux, rééducateurs, psychologues, personnels

administratifs, personnels éducatifs et sociaux, personnels médico-techniques, personnels techniques.

Lors de la réception organisée le 12 février devant le siège de la mutuelle, Gérard Valdepe, président de la mutuelle, a déclaré : « Pendant ces 60 années, la MNH a su s'adapter aux évolutions et aux attentes de nos adhérents, en élargissant de toujours son champ de couverture de soins et de services à domicile. »

Aujourd'hui, la MNH est devenue la deuxième employeur du Gâtinais avec 740 collaborateurs.



Maurice Monnetier, directeur général de la MNH et Gérard Valdepe, président (à gauche et à droite) entourés de Mme Paris.



Avenue d'Aubert à Aubert, le siège social de la MNH.

## Une borne kilométrique et des courses caritatives

Le choix d'une borne kilométrique au siège de Montargis est symbolique. Cette borne marque le chemin parcouru par la MNH en 60 ans. Elle est installée dans le jardin de la Mutuelle. Elle est installée dans le jardin de la Mutuelle.

**Les reverses du cyclone Irma**

En 2018, une première course caritative était organisée par le CHAM et la mutuelle. Elle a été organisée par le CHAM et la mutuelle. Elle a été organisée par le CHAM et la mutuelle.

composé près de 200 participants et l'association des cyclistes locaux a été invitée à l'hôpital de Saint-Martin. A la suite des reverses du cyclone Irma dans les Antilles.

En 2019, 250 participants, marcheurs, cyclistes et vététistes, solidaires, ont participé à la course. Ils ont parcouru 100 km, partant de Nemours et venant du CHAM, du centre hospitalier du sud Seine-et-Marne et de la MNH ont été à l'origine de 5.000 € à l'association « l'École à l'Hôpital », une association qui accompagne les jeunes patients de 3 à 23 ans dans la poursuite de leur scolarité lors de leur hospitalisation.